

Information presse - TERRE D'ESTUAIRE

« Nous venons d'être informés d'un retard significatif pour la livraison du bâtiment TERRE D'ESTUAIRE. **Le Centre de découverte**, nouveau lieu de visite dédié à l'estuaire de la Loire, devait accueillir ses premiers visiteurs le 8 juillet prochain. Ce retard engendre le report de la date d'ouverture. Des inconnues concernant le planning ont amené Monsieur Rémy Nicoleau, Président de la Communauté de communes Estuaire et Sillon, et Monsieur Joël Geffroy, Président de la SPL LOIRESTUA, à prendre une décision de raison et **à reporter l'ouverture du Centre de découverte TERRE D'ESTUAIRE au mois de février 2019.**

L'assurance de proposer un équipement et des prestations de qualité, dans les meilleures conditions, est notre priorité.

www.terredestuaire.com

A noter : retrouvez toutes nos offres touristiques au fil de l'estuaire, Les Nuits Imaginaires, les Croisières inédites et, nouveauté 2018, les Escapades complices. »

Yasmine Mamma,
directrice de Terre d'estuaire.

Nous vous proposerons de découvrir ces prestations autour d'une visite presse, au rythme des marées, le [28 juin](#) prochain à Cordemais.

Pour tout détail et information complémentaire, n'hésitez pas à contacter l'agence presse ELo. A. Merci de votre attention.

Contact presse • Agence Elo .A • Nantes

Elodie Ancelin • presse@elo-a.fr • T. 09 80 54 26 10 • 06 11 92 38 34